

PRESIDENTE SAGASTI EXPRESA SU INTERÉS EN REINICIO DE OBRAS DE III ETAPA CHAVIMOCHIC

Declaraciones las brindó en su última visita a Trujillo

El presidente de la República, Francisco Sagasti Hochhausler, ratificó su interés en destrabar las obras de la III Etapa CHAVIMOCHIC que se encuentran paralizadas desde diciembre del 2016, expresó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph. D., gerente de la irrigación liberteña.

“La corrupción ha demorado Proyectos importantísimos, pero estamos activamente buscando la manera de reactivar las obras del Proyecto Especial Chavimochic”, expresó el presidente de la República, y añadió: “lo haremos, eso sí, sin corrupción, sin ningún tipo de prebendas para nadie”.

Aunque Francisco Sagasti precisó que su gobierno es de transición y emergencia, afirmó que está viendo la forma más expeditiva de completar esa gran obra de irrigación de La Libertad paralizada en su continuidad por efectos de la corrupción desde hace varios años, refiriéndose la III Etapa Chavimochic.

Por su parte, Ñique Alarcón recordó que en lo que corresponde a la III Etapa, la titularidad ha sido transferida al Ministerio de Desarrollo Agrario (Midagri). "Se viene trabajando de manera conjunta entre el PECH, gobierno regional y nacional (Midagri), en diversas acciones que permitan y aceleren el pronto reinicio de las obras de la III Etapa Chavimochic. Existe no solo la voluntad sino el compromiso de ir hacia la culminación de las obras de la presa Palo Redondo, y lo dicho por el presidente de la República ratifica el interés y el compromiso del mandatario de la nación y su gabinete ministerial, para que a la brevedad posible se pueda culminar las obras de la III etapa".

